



**ARAFO**  
Somos Identidad



**DXT**  
TENERIFE

XIX Subida Los Loros / 31 de mayo - 1 de junio de 2024



**TenerifeSur**  
AHORA

NP 7 / 24 | Subida Los Loros  
Copa de España de Montaña



## Pedro Jorge y Andrés González, ganadores en el Concurso Fotográfico 'Memorial Gustavo Alonso'

2/7/2024

La prueba que organiza el Club ProGT Arafo organizó este concurso para honrar la memoria del que fue su fotógrafo oficial entre las ediciones de 2016 y 2023. Pedro Jorge y Andrés González han sido los más destacados en un certamen que ha sorteado 300 euros en metálico y una suscripción anual a la Revista Turini.

El pasado 3 de abril, Gustavo Alonso nos dejaba repentinamente, provocando una pérdida irreparable para su familia, sus amigos, así como para los muchísimos seguidores que respetaban su trabajo en cada una de las pruebas que se disputaban en Canarias. Una de ellas era la Subida Los Loros, donde se convirtió en fotógrafo oficial de la cita de Arafo desde que el Club ProGT Arafo tomó sus riendas en 2016.

Para honrar su memoria, la organización decidió convocar el Concurso Fotográfico 'Memorial Gustavo Alonso' y cuyo fallo se produjo el pasado fin de semana. Pedro Jorge y Andrés González fueron los más destacados en esta acción que ha perseguido que no se pierda la memoria y el legado de Gustavo Alonso.

La foto ganadora, y sus correspondientes 150 euros, fueron para Pedro Jorge. Una imagen que refleja el más puro estilo de la competición y los momentos que el vehículo pasa en el entorno de su área de servicio instantes antes de poner rumbo a la prueba cronometrada.

Como subcampeona, y con 100 euros de premio, quedó una foto de Lauren García y que fue obra de Andrés González. La expresión de velocidad, con las hojas volando por el aire y la de un aficionado impresionado llevándose las manos a la cabeza muestran, en cierto modo, lo que genera la Nova Proto NP01 a su paso. Cabe recordar que piloto y máquina marcaron el nuevo récord de la prueba.

En tercera posición, con 50 euros de premio, otra obra de Pedro Jorge. En este caso, la de un vehículo histórico con una imagen icónica y, de fondo, la bandera canaria.

Por último, como ganador de una suscripción anual a la Revista Turini, Andrés González fue el autor de la instantánea más creativa, un espectacular barrido a un SEAT JTR 600 que muy bien hubiese firmado Gustavo Alonso.

NOTA de PRENSA



**ARAFO**  
Somos Identidad



**DXT**  
TENERIFE

*XIX Subida Los Loros / 31 de mayo - 1 de junio de 2024*



**TenerifeSur**  
AHORA

El Club ProGT Arafo agradece la colaboración y participación de diferentes fotógrafos que estuvieron presentes en la XIX Subida Los Loros disputada el sábado 1 de junio. Lamentablemente, muchas de ellas no pudieron entrar en el concurso al no ajustarse a las normas publicadas en este Concurso Fotográfico 'Memorial Gustavo Alonso'.



La XIX Subida Los Loros, celebrada el pasado sábado 1 de junio, contó con el apoyo del Cabildo de Tenerife, el Ayuntamiento de Arafo, Obra Social 'la Caixa', RACE-RACT, Ireauto 2000, Viauto, La Oficina, JR Gestión Integral, Tenerife Sur y Onda Tenerife.

NOTA de PRENSA